



学校だより



令和4年度 第5号
伊勢崎高等特別支援学校

一期一会
風林火山
花鳥風月
春夏秋冬

もうすぐ かえで祭！！



様々な行事が続く2学期ですが、いよいよ本校最大の行事「かえで祭」が迫ってきました。日頃の学習成果を保護者の方々にも見ていただこうとクラスや作業班で準備をすすめています。御来場お待ちしております。お楽しみに！

火災避難訓練

火災を想定した避難訓練を実施しました。今回は事前に出火場所が知らされず、放送を聞いて適切に避難することを目指して行いました。それぞれ落ち着いて避難ができました。避難後は水消火器を使った消火訓練も行いました。



ぐんまグッジョブフェア

10月12日(水)群馬県庁県民ホールでぐんまグッジョブフェアが開催されました。障害者雇用について多くの方に理解を深めていただくために行われています。本校は作業製品の販売とステージ発表ビルクリーニングのデモンストレーションに参加しました。



PTAレクリエーション交流会

10月22日(土)境体育館でPTAレクリエーション大会が行われました。当日は保護者、生徒、教員約30名の参加があり、3チームに分かれてリーグ戦形式で行いました。コロナ禍で3年ぶりの開催でしたが、大いに盛り上がりました。保体部の役員の方々には大変お世話になりました。



「コロナで行事がなかったのが、一番楽しかったです。」



普通科秋の遠足

10月14日(金)あいにくのお天気ではありましたが、普通科が秋の遠足にでかけました。今回はそれぞれのクラスで行き先を決めて徒歩や電車で目的地まで。雨で予定変更もありましたが、それぞれの活動を楽しみました。



清掃作業・喫茶サービス研修会

1年産業科、2,3年クリーンサービス班の生徒を対象に研修会が行われました。ビルメンテナンス協会、ホテルメトロポリタン高崎より講師の方をお招きして用具の扱い方や所作、マナーなど細やかに御指導いただきました。



2学年 修学旅行に行ってきました ～モビリティリゾートもてぎ・ 那須どうぶつ王国～

お天気にも恵まれ、1泊2日の修学旅行を楽しむことができました。モビリティリゾートもてぎ・那須どうぶつ王国でさまざまな体験をしてきました。友だちと楽しい思い出ができました。

